

Modische Muster

Neues **KultCrossing**-Modul macht Schule.

Eine eigene Schulkollektion unter der Beteiligung von SchülerInnen in Zusammenarbeit mit Profis aus der Textilbranche zu erstellen ist ein Folgeprojekt der von der Lehrerin und ehrenamtlichen Geschäftsführerin Christa Schulte entwickelten Reihe „Kultwear“ aus dem Hause „KultCrossing“. Das Ergebnis der Zusammenarbeit von SchülerInnen der Heinrich-Kölver-Realschule mit Studenten der Schwerpunkte Textil, Mode und Design an der Hochschule Niederrhein wurde Ende März im Sport und Olympia Museum präsentiert. Neben einem schicken Schulemblem, welches alle Kleidungsstücke ziert, wurden modisch karierte Hemden, figurbetonte Kapuzenpullis und Jutebeutel zum Umhängen entworfen. Die trendigen Teile können nach Belieben kombiniert werden, so dass kein Zwang dahintersteckt oder es einer Schuluniform gleichkäme. Der Spaß am Tragen soll im Vordergrund stehen und natürlich das entstehende Gemeinschaftsgefühl sowie die Identifikation mit der Schule. Durch Semesterprojekte wie diese bekommen Schüler früh Einblicke in verschiedene Berufsfelder. Die Erfahrungen aus der Vernetzung von Schule und Hochschule sind ebenso wie die anderen KultCrossing-Projekte über www.kultcrossing.de einzusehen und können dort von Schulen bezogen werden. Christa Schulte hat auch schon neue Pläne: In Kooperation mit dem Sport und Olympia Museum soll Sportbekleidung kreiert werden. Weiterführende Schulen sind eingeladen, sich um eine Teilnahme zu bewerben. -tf

